
 

 

 

 

  職業調べ「猪子石ハローワーク」 

１学期の総合的な学習の時間では、「進路コンパス」

という自己理解をするための活動や、「猪子石ハローワ

ーク」という職業調べを行っています。５月９日（火）

から、始まった「猪子石ハローワーク」では、２年生 

１０１名が、それぞれ異なった職業を調べ、それぞれの

職業について、職業に就くまでの学歴・資格や向いてい

る人や給料などを詳しく調べ、タブレットを使ってまと

める活動を行っています。また、６月には、このまとめ

を発表する場を準備しています。たくさんの職業を知

り、「自分がこれからどのような道に進んでいきたい

か」、「将来、どんな自分になりたいか」を考えるきっ

かけになればと思います。 

 

学年スローガン「THIS IS ME」 

今年度の２年生の学年スローガンは「THIS IS ME」

になりました。このスローガンには、「一人一人の個

性を尊重する」、「お互いに高め合う」、「お互いに

意見を言い合える」、そんな学年にしていこうという

思いが込められています。このスローガンを達成して

いけるように、自分のことを理解し、周りの人を理解

し、お互いに過ごしやすいと思える環境が作れるよう

にしていきましょう。 

 

体育大会に向けて パネル作成スタート！ 

今年度は体育大会が６月１５日（木）に開催されます。

それに向けて、今着々と準備をしているところです。どの

クラスも作戦を練って、競技の出場選手を決めたり、全員

リレーの走順を決めたりしています。そして、今年はクラ

ス全員での長縄跳びもあります。どんな展開になるのか、

今から楽しみです。みんなで体育大会を盛り上げていきま

しょう！ 
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